

**UNITE
FOR
GOOD**

よいことのために 手を取り合おう
RI会長テーマ

2025~2026 年度
大船渡西ロータリークラブ会報
七福人



会長 菅野 嘉洋
副会長 三田地大悟
幹事 松田 福美

=会長指針=

そして社会も磨きましょう

・・・ 例会記録 ・・・

11月第4週例会 2025年11月27日(木)

ソング : 奉仕の理想 ボックス : 12,000 円 (報告者 三田地大悟会員)
お客様紹介 : 株式会社國洋従業員 ジンマー ウー 様 エミヤツスエ 様
本日出席率 : 48.28% 前回修正後 58.62% (メールアップ 1名) (報告者 藤原 太伸会員)



松田福美会員ポールハリスフェローになる

★ 会長の時間 : 菅野 嘉洋 会長



本日は「旧友達と再会してきました」というお話です。
11/22、23日と大学のときに所属していたサークルの同窓会ということで東京に行ってきました。

28年ぶりの…とうたっておりましたが、正確に言うとちょうど震災の年にサークル内の同級生同士が結婚し、その披露宴で一度集まっておりますので、約14年ぶりくらい。いざれにしろしばらくぶりに再会を果たす機会となりました。

ほぼ50歳を超えたおじさん・おばさんですので、それなりに皆いろいろあったようです。ただお酒の力もあったと思いますが、一瞬での頃と同じ、正確には違いますがあの頃と同じような空気になり、とても楽しい時間を過ごしました。気の置けない仲間というのはこういうものなのかな、と思いました。集まったメンバーは皆楽しかったようで、早くも次回の開催と幹事が決定しました。

こんなに楽しく充実した時間になったのはなんでだろうと振り返ったときに、それは久しぶりの再会だったり、皆がそれぞれ現在それなりに生活ができているんだったりという要素もあったと思いますが、一番は、当時そのサークルでとても濃い時間を共有したからこそだと思います。

楽しかったことだけでなく、キツかったこと、ぶつかりあったこと、理不尽に対しほやきまくっていたこと、未熟なりに一生懸命過ごした時間、どっぷりとそのサークルに浸かった時間があったからこそ、現在になってこのようないい時間を得られることができたのではないか。私にとってあの時代はやはりかけがえのない時間だったのだと思います。

そして現在、私はロータリークラブにどっぷりと浸かっているわけですが、何らかの組織に所属した場合、このどっぷり浸かるかどうかというのは、その環境を楽しめるか、充実した時間を得られるかと

いう点において、とても重要な部分だと思います。

このどっぷり浸かるというのは、決して楽しいことばかりではありません。むしろ煩わしく、面倒くさく、失敗したり、がっかりしたりする場面も多く経験することになると思います。それでもなんだかんだ言いながらも向き合っていくということが肝心なのではないでしょうか。

ただ楽しかった、面白かった、というだけではなく、あの時は大変だった、きつかった、ふざけんなよと思った、けど楽しかったなあ、というほうが心に残るもの、価値のあるものではないかと思います。いつか年月が経過して振り返ってみたときに、ロータリークラブに所属していた時間が私にとっても、そして会員の皆様にとってもそのような時間になればいいなあと思います。

ご清聴ありがとうございました。

◆◆◆ 幹事報告 ◆◆◆

1 ガバナー事務所より

- ❖ ガバナーノミニー・デジグネイト(2028~29年度ガバナー)決定のお知らせが届いています。
二戸ロータリークラブ 中田勇司会員
- ❖ 事務所移転の知らせ
12月22日より青葉区本町2丁目10-33 第2日本オフィスビル8階9号 に移転12月19日(金)は移転作業のため終日お休みとなります。
- ❖ 会員増強活動後押しのための新制度の案内
「地区会員増強委員会の基本」学習プラン修了後の取り組みへの経費補助
- ❖ RLI フ アシリテーター人員不足のため、次年度から委員とは別にクラブの RLI 卒業者から推薦頂き事前登録をお願いしたいとのこと 詳細は事務局

2 大船渡東高校から

大洋学園とのクリスマス会と、歳末助け合い募金実施の連絡が届いています。

日時・場所 12月13日(土)

クリスマス会 9時30分～10時 於 大洋学園

歳末助け合い 11時～12時30分 於 サンリア マイヤインター店

3 奥州水沢東ロータリークラブより

来年2月実施のハワイ訪問へのお誘いが届いています。

◆◆◆ 本日のプログラム ◆◆◆

国際奉仕アワー：(株)國洋様従業員講話



ミャンマー出身のお二人

中央：ジン マー ウー 様

右：エー ミヤッ スエ 様

★ ジン マー ウー 様

ヤンゴン出身です。

- ・6年前の地震の時、驚いて何をして、どこに行けば良いのか分からなかった。
- その時、上司が行先を指導してくれました。とても安心しました。
- ・ヤンゴンと仕事の仕方が全く違って、加工品の取扱い等が非常に厳しく戸惑った。
- ・買い物をすることがとても楽しいです。硬貨が使える事、近所のお店のおばさんがとてもやさしいこと
- など、優しい日本人に会えたことがとてもうれしい。

★ エー ミヤツ スエ 様

- ・日本に来るためには、半年間学校に通い試験に合格しなければならない。
- ・6年前にきました。料理・映画が大好きです。
- ・仕事場が静かなので緊張します。
- ・ミャンマーの伝統的なお祭りとして、水かけ祭りがあります。(ティンジャソフェスティバル)
- ・特徴的な食べ物は、「モヒンガー」良く家族で食べます。皆さんにも食べて頂きたいです。
- ・コンビニの支払い方法がいっぱいあって面白い。
- ・さくら・もみじがきれいで、その季節は大変楽しい。
- ・国際交流を通して、お互いを理解することは大切。お会いできてうれしいです。

★ 会員からの質問と答え

2人の夢は？

ジンさん：今の仕事を頑張って、ミャンマーで起業。

エーさん：お金をためて、ミャンマーでお店を作りたい。

どんな映画をみますか？

エーさん：日本のアニメが好きです。



ミャンマーの国民料理モヒンガー

魚をベースにした スープをビーフンにかけた料理。

お国情勢が安定しないため帰国の目途はたっていないようです。

お二人は、例会終了後の後かたづけ等も手伝ってくださいり、

とても気さくで、気遣いのできる方たちだと感じました。

◆◆◆ 11月20日(木) 第3例会 ◆◆◆

大船渡夢商店街のかもめ商店さんにて夜例会
みんなで楽しく焼き肉

